

Liebe Eltern,

in der Klasse Ihres Kindes trat ein positiver Lolli-Test in der Klassenpool-Testung auf.

Was passiert nun:

Sie müssen bei Ihrem Kind **bevor** es wieder zur Schule kommen darf, einen Test, möglich ist auch ein Schnelltest, an einer anerkannten Teststelle durchführen lassen. Die Bestätigung der Teststelle muss ihr Kind erst vorweisen, bevor es wieder am Schulalltag teilnehmen darf.

Dann verläuft der Schulalltag grundsätzlich wie gewohnt weiter, aber....

... es findet kein Schwimmunterricht statt und der Sportunterricht findet ab diesem Zeitpunkt nur noch kontaktarm und im Freien statt.

... die Klasse wird ab diesem Zeitpunkt für die folgenden **5 Schultage** im Klassenverbund zur ersten Stunde getestet.

... die Klasse wird nun keinen gemeinsamen Unterricht, wie z.B. Religion mit einer anderen Klasse haben, sondern wird nur noch im Klassenverbund unterrichtet.

... die Hofpausen verbringen die Schüler\*innen im Anschluss an die Hofpausen der anderen Schüler\*innen der Schule.

... die Mittagspause wird im Klassenzimmer verbracht, bis alle anderen Schüler\*innen der Schule im Unterricht sind. Danach darf die Klasse Ihre Mittagspause draußen verbringen.

... die Schüler\*innen essen das bestellte Essen in der Mensa im Anschluss an alle anderen Klassen.

... ihr Kind wird auch in der Betreuung separat betreut. Hierüber informiert Sie der/die Klassenleiter\*in.

Was können Sie zu Hause unterstützend tun?

Beobachten Sie Ihr Kind genau. Sollten Sie Symptome beobachten, die auf eine Infektion hindeuten, informieren Sie umgehend die Schule bzw. Ihren Klassenleiter und Ihren Kinderarzt, damit dieser einen PCR-Test durchführen kann.

In diesem Fall darf Ihr Kind die Schule bis zum Ergebnis des PCR-Testes nicht besuchen.

Vielen Dank.